
Тексты для чтения на английском в 3 классе 

 

My bird Sunny 

 

I have got a pet. It is a bird. Look at my bird! Its name is Sunny. It is yellow like 
the sun. Its beak is orange. My bird has got two little legs. It lives in the cage. 
The cage is big and nice. It is happy and friendly. Sunny likes to eat seeds. 
Sunny can sing beautiful songs. When I do my homework, Sunny sings. I like to 
listen to my pet. I’m glad to have it. 

Моя птица Санни 

У меня есть домашнее животное. Это птица. Посмотри на мою птичку! Его зовут Санни. Оно желтое, как 
солнце. Его клюв оранжевый. У моей птицы две маленькие ножки. Он живет в клетке. Клетка большая и 
красивая. Это радостно и дружелюбно. Санни любит есть семена. Санни умеет петь красивые песни. Когда я 
делаю домашнее задание, Санни поет. Я люблю слушать своего питомца. Я рад, что он есть у меня. 

 

Daisy is a rabbit 

This is my rabbit. Its name is Daisy. It is white with grey spots. Daisy has got big 
blue eyes. They are very beautiful. Its ears are very long. It hops around the 
garden and eat the grass. The rabbit’s fur is soft and nice. Daisy likes carrots 
and lettuce. This is its favourite food. I like to watch Daisy from my window. I 
always smile when my rabbit jumps. I like to take care of Daisy. It is my 
favourite animal. 

Дейзи - кролик 

Это мой кролик. Его зовут Дейзи. Он белый с серыми пятнами. У Дейзи большие голубые глаза. Они очень 
красивые. Уши очень длинные. Он прыгает по саду и ест траву. Шерсть кролика мягкая и приятная. Дейзи 
любит морковь и салат. Это его любимая еда. Мне нравится наблюдать за Дейзи из окна. Я всегда улыбаюсь, 
когда мой кролик прыгает. Мне нравится заботиться о Дейзи. Это мое любимое животное. 
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I have a fish  

I have got two fish. They live in round aquarium. It is on the small table next to 
my bed. I like to watch my fish. Their names are Bubble and Squeak. They are 
gold and orange. They are lovely. Their tails move fast in the water. They have 
little fins. Bubble blows bubbles. Squeak likes to chase Bubble. It is funny to 
see. They eat tiny fish food. I feed them every morning. I like to do it because I 
love them.  

У меня есть рыба 

У меня есть две рыбы. Они живут в круглом аквариуме. Он находится на маленьком столике рядом с моей 
кроватью. Я люблю наблюдать за своей рыбой. Их зовут Пузырь и Писк. Они золотые и оранжевые. Они 
милые. Их хвосты быстро движутся в воде. У них маленькие плавники. Пузырь пускает пузыри. Писк любит 
гоняться за Бабблом. Забавно это видеть. Они едят мелкую рыбью пищу. Я кормлю их каждое утро. Мне 
нравится это делать, потому что я люблю их. 

 

My turtle 

Here is my turtle. Its name is Rocky. It is 8 years old. Rocky's shell is hard and 
brown. It has got a small head. My pet walks very slowly. Rocky has got short 
strong legs. It eats leaves and fruit. My turtle likes to sleep a lot. Rocky is quiet 
and nice. I love my pet. 

Моя черепаха 

Вот моя черепаха. Его зовут Рокки. Ей 8 лет. Панцирь Рокки твердый и 
коричневый. У него маленькая голова. Мой питомец ходит очень медленно. У Рокки короткие сильные ноги. 
Он питается листьями и плодами. Моя черепаха очень любит спать. Рокки тихий и приятный. Я люблю своего 
питомца. 

 

This is my hamster 

Look at my hamster! Its name is Pipsqueak. It is 2 years old. It is small and 
golden. Pipsqueak has shiny black eyes. It runs on a wheel in its cage. The 
hamster likes to eat. Pipsqueak usually eats seeds and apples. It sleeps a lot. 
My hamster is pretty. I always look after my pet. I’m happy to have it. 

Это мой хомяк 

Посмотрите на моего хомяка! Его зовут Пипсквик. Ему 2 года. Он 
маленький и золотой. У Пипсквика блестящие черные глаза. Он бегает в колесе в своей клетке. Хомяк любит 
поесть. Пипсквик обычно ест семена и яблоки. Оно много спит. Мой хомяк красивый. Я всегда присматриваю 
за своим питомцем. Я рад, что он у меня есть. 

 

  


